

FARIO

RESTAURANT

FARIO,
la nouvelle adresse de
KEVIN DE PORRE
ouvrira la 10 SEPTEMBRE 2024 !

Quelques producteurs artisans avec qui il travaillera :



Kevin de Porre, né en 1992 à Creil et grandi à Céret, a été **influencé par sa famille passionnée de cuisine**. Initialement intéressé par **l'architecture d'intérieur** et le **paysagisme**, un **stage de troisième** dans un restaurant a révélé sa **vocation culinaire**. Formé à **Perpignan** puis à l'école **Ferrandi à Paris**, il a travaillé chez **Lasserre** avec **Christophe Moret**, puis au **Shangri-La** avec **Philippe Labbé** et au **Plaza Athénée** sous **Romain Meder**. En **2016**, il rejoint le restaurant de **Kei Kobayashi**, gravissant les échelons jusqu'à **sous-chef**. En **2019**, il **cofonde** le restaurant **Contraste** avec **Erwan Ledru**, récompensé par **une étoile Michelin** en **2022**.



INFORMATIONS PRATIQUES :

FARIO

Ouverture le 10 septembre 2024

Ouvert du mardi au samedi

12h - 13h30 et 19h30 - 21h

12 rue Saint Ferreol, 66400 Ceret

VISUELS
